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Invitation à participer 
à l’assemblée générale 2024 

 
Jongny 

Salle polyvalente 
 

Samedi 27 avril 2024 à 10h00 
 

 

Ordre du jour  

 

1. Salutations – communications 

2. Adoption du procès-verbal de l’AG du 29 avril 2023 

3. Présentation et adoption des rapports d’activité 

4. Comptes 2023 : présentation, rapport des vérificateurs, 

adoption des comptes et du rapport 

5. Présentation du budget 2024 

6. Elections statutaires 

7. Propositions individuelles et divers 

8. Présentation de M. Mauro Fischer, glaciologue 

 

Les propositions écrites doivent être adressées au secrétariat au moins deux semaines avant 
l’assemblée. 
 

â    â    â 
 
Le procès-verbal de l’AG du 29 avril 2023, le rapport des comptes annuels 2023 et le budget 
2024 seront disponibles lors de l’AG et consultables sur notre site.  
Une version papier peut être demandée auprès du secrétariat.  
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Programme de la journée 
 

Horaire aller : Horaire retour : 
Lausanne, CFF  dép.  8h50   Toutes les heures au 07’, 37’ et 56’ 
Vevey, gare, arr. 9h03 
Jongny B 217 dép. 9h19 
Jongny, village arr.  9h31 
 

L’assemblée se tiendra à la Salle Polyvalente (à 2 min. à pied de l’arrêt de bus). 

 
MENU 

 
Tartare de légumes à l’huile d’olive et sa foccacia 

** 

Filet de porc de la Gruyère à la crème 

Mousseline et légumes du soleil 

** 

Salade de fruits frais 

Prix : CHF 40.00, eau, vin (avec modération), thé ou café compris 

 
• Randonnée * préparée et guidée par Mme Silvana Perazza et M. Fredric Norberg 
 
« Cette petite randonnée digestive permet de découvrir les hauteurs de Jongny et de 
Chardonne en passant près du Monastère Sainte Claire La Grand-Part. Le panorama 
enchanteur sur le Léman et les montagnes du Chablais est de toute beauté. » 
 
Seulement pour la marche (sans inscription) 
• Lausanne, CFF   dép. 14h41 
• Vevey, B213   dép. 15h06 
• Jongny, village  arr. 15h18 

 
 

æInscription obligatoire pour le repas jusqu’au jeudi 18 avril 2024æ 
Nous nous réjouissons de vous accueillir nombreux. 

mailto:contact@vaud-rando.ch
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Procès-verbal 
de l'assemblée générale 2023 

 

Notre 80ème assemblée générale s’est tenue le 29 avril 2023 au centre sous-Bosset à Granges-
près-Marnand. 

M. Etienne Poget, président, ouvre l’assemblée. 

L’assemblée se lève pour une minute de silence en mémoire à Mme Paulette Choffat, MM 
Philippe Grobéty et Jean Monnier ainsi que nos membres décédés.  

Allocution de M. Serge Cosendai, syndic de Valbroye. Né d’une fusion de 8 communes au 1er 
juillet 2011, Valbroye est situé dans le district de la Broye-Vully. 
 
1. Salutations – communications 

Acceptation de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est accepté à l’unanimité tel que présenté. 

Les membres du Conseil : « M. Bernard Matthey-Doret, président CT » –  
M. Johnny Perera, trésorier, M. Fredric Norberg, vice-président, Mmes Jillian Bircher,  
Silvana Perazza, Marie-Christine Fert et MM François Liaudet. 

M. Tristan Cordonier, responsable technique 

RR de région et baliseurs : M. Reymond Beauverd, responsable de région et  
M. Jean-Michel Vessaz, baliseur 

Baliseurs de diverses régions : Mme Sylvie Jeanloz, MM Jean-Marc Zaugg.  
Christophe Burdet,   

Pour Suisse Rando : Mme Adèle Thorens, présidente de Suisse Rando et  
Mme Olivia Grimm, membre du comité 

Jura Rando : Mme Murielle Baumelin et M. Gilles Thomas 

Genève Rando : Mme Irmgard Flörchinger et Mme Christiane Linemann 

Valrando : M. Claude Oreiller 

Neuchâtel Rando : M. Olivier Fritschi, commission technique 

Pour la commune de Genolier : le Municipal M. Pascal Colombo 

Pour la commune de Corbeyrier : le Municipal M. Steve Dind 

Pour la commune de l’Abbaye : le Municipal M. Patrick Berktold 

Pour la commune de Corcelles-le-Jorat : le Municipal M. Christophe Balissat 

Pour la commune de Jongny : la Municipale Mme Caroline Genovese  
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Sont excusés  (entre autres) :  

• Pour Suisse Rando : M. Michael Roschi, directeur 
• Pour Vaud Promotion : Mme Florence Renggli 
• Pour le département des infrastructures : Mme Nuria Gorrite, cheffe du 

département et Mme Stéphanie Manoni, représentante de la DGMR 
• Pour Fribourg Rando : Mme Madeleine Hayoz 
• Vaud Rando, ancien président M. Bernard Perrin 
• Vaud Rando : ancienne membre du comité, Mme Carla Rouge 
• Membres d’honneur : Mme Eliane Paratte, MM Roland Fetz, Jacques Gasau, Francis 

Michon, Jacques Muggli 
• Plus de 60 communes ont pris le temps de s’excuser, nous les en remercions 
• Les baliseurs de la région : Mme Loïse Loup, MM Pierre-Olivier Jaquier, Antoine 

Glatzfelder, Walter Blaser, Maurice Savoye, Henri Jungo, Olivier Schmid, Jean-Luc 
Sautier 

• Ainsi que de nombreux membres de notre association 
 

2. Désignation de deux scrutateurs pour la séance 

Mmes Marie-Christine Fert et Silvana Perazza 
 
3. Adoption du procès-verbal de l’AG du 2 avril 2021 à Bex 

Aucune remarque n’est formulée, il est accepté à l’unanimité avec remerciements à Mme 
Caroline Genovese. 

 
4. Présentation et adoption des rapports d’activité 

• Rapports du président de l’association et des séjours, M. Etienne Poget. 

Il relève avoir sigé quatre fois avec le comité et le conseil de Vaud Rando. L’assemblée des 
présidents  romandes des associations cantonale s’est tenue à Genève. 

Il est heureux de pouvoir présenter chaque année plus de 80 randonnées aux membres de 
Vaud Rando et que ces dernières peuvent être conduites autant en semaine que durant les 
week-ends.  

Six séjours sont venus animer Vaud Rando durant 2022, avec une participation moyenne de 
20 participants. 
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• Rapport de la Commission des relations extérieures, M. Fredric Norberg. 

En 2022, Vaud Rando n’a participé qu’à deux événements publics, faute de temps. 

Journées Coop Rando Famille 

En partenariat avec Suisse Rando, la Coop organise chaque année une tournée d’été dans 
tout le pays visant à initier les familles à la randonnée. En 2022, les mêmes sites qu’en 2021 
ont été retenus pour le canton de Vaud, soit Sainte-Croix le 17 juillet et Villars le 13 août. 
Comme tous les ans, Vaud Rando a été invité à tenir le stand de Suisse Rando dans les deux 
localités. Cette année, les enfants ont reçu des petits coffrets de goûter pique-nique. Nous 
en avons profité pour discuter avec les participants et distribuer des programmes et flyers. 
Les deux jours furent couronnés de succès, avec une belle affluence.  

 

Réseaux sociaux – présence de Vaud Rando sur Facebook 

Les publications de Vaud Rando sur Facebook nous permettent une certaine publicité 
gratuite et offre une vitrine bienvenue. Elles comportent des photos de paysages ou de nos 
courses et visent à renvoyer vers la page internet de Vaud Rando, qui reste la carte de visite 
que l’on veut mettre en valeur. A fin 2021, nous étions à 1000 abonnés. L’année dernière, 
nous avons progressé d’environ 50% et sommes actuellement à 1471 abonnés. Le service 
de Messagerie gratuit de la page permet aussi aux particuliers de poser des questions sur 
nos activités. La rapidité des réponses en retour est grandement appréciée. 

 

Formation de nouveaux chefs de course 

Afin d’assurer la poursuite de nos activités dans le cadre du Club de Randonnée, Vaud Rando 
a décidé de mettre en place une formation inédite sur 3 jours, visant à former des nouveaux 
chefs de course pouvant proposer et accompagner des randonnées. Cet enseignement a 
été soigneusement étudié et réfléchi en amont : il vise à initier des personnes qui ont déjà 
une bonne connaissance de la randonnée en leur donnant des clés pour améliorer leur 
savoir-faire. La formation a attiré 9 personnes pour la première édition 2022. Sur trois 
samedis en septembre, elles ont suivi deux jours de théorie en salle et une journée sur le 
terrain pour mettre en pratique leurs connaissances. Les cours ont été organisés et donnés 
par Didier Perretten, formateur d’adultes ayant une grande expérience dans ce domaine. 
L’ensemble des participants ont fait preuve d’une super motivation et Vaud Rando compte 
désormais 9 chefs de course supplémentaires. 
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• Le rapport de la Commission des excursions. 
 

  Dim. Sam. Lund. Mard. Mer. jeud Vend. * ** *** **** Tot. Raq. 

Nbre de 
participants 

723 564 47 17 284 76 29 307 1068 243 30 1740 34 

Nbre.courses 27 26 2 1 15 3 1 11 45 12 3 75 4 
Moyennes 27 22 24 17 19 25 29 28 24 20 10 23 9 

Moyennes 
2021 

19 20 0 0 12 0 0 16 19 17 11 37 0 

 
• Rapport du président de la Commission technique, M. Bernard Matthey-Doret. 

Des dates, des statistiques et des émotions 

Arrivé à la fin de mon mandat le 31 décembre 2022, j’ai le plaisir de vous présenter les 
éléments marquants que les baliseurs, les responsables de région et moi-même avons mis 
en place durant ces 12 années. 

2010 

Visites dans les 10 régions de l’AVTP et chez les collègues responsables techniques des 
cantons voisins. Le mot d’ordre de mon collègue bernois : il faut professionnaliser ! 

Balisage SuisseMobile du Tour des Alpes vaudoises N° 46. 

Participation à la mise en place du Parc naturel périurbain du Jorat. 

2011 

Cours de balisage et de lecture de cartes pour les baliseurs. 

L’AVTP devient Vaud Rando. 

Un PDF n’est pas qu’un format de document informatique, mais aussi un Plan Directeur 
Forestier. 

Nouvelle tentative de définition de notre mandat avec le Canton. 

2012 

Début de l’équipement des baliseurs avec du matériel professionnel (perceuse Hilti, 
tournevis à brides, clés de 13 et 8 mm, …). Cette première mesure est rendue possible grâce 
aux généreuses participations financières liées aux bénéfices de Suisse Rando et à notre 
fonctionnement basé sur le bénévolat défrayé. 

Premier chantier de construction de chemin à Baulmes avec le soutien des professionnels 
de Bergwald (bergwaldprojekt.ch). 

Débalisage des parcours vélo obsolètes du TCS dans le Chablais. 
  

https://bergwaldprojekt.ch/
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2013 

Lors d’une réunion autour d’un PDF, un responsable forestier indique que « le ¼ d’heure 
vaudois est la seule ½ heure qui dure ¾ d’heure ». 

Collaboration pour l’entretien des chemins avec l'Association Vaudoise pour la promotion et 
la défense de l'Infrastructure indispensable au Cheval (AVIC). 

2014 

Mise en place des classeurs officiels pour les baliseurs. Ils contiennent le minimum 
administratif lié à leur activité. 

Le Canton de Vaud devient « canton pilote » dans le cadre de l’application métier MISTRA 
gérée par l’Office fédéral des routes (OFROU). Fribourg, notre voisin avec qui nous 
collaborons étroitement, et trois autres cantons de la Suisse primitive partageons cette 
fonction. 

2015 

Le projet de la Via Salina avec la France, Neuchâtel et Berne tente de se matérialiser. Un 
topo Guide est publié, mais aucun balisage sur le terrain ne voit le jour. 

Quatre animations très intéressantes autour de la randonnée pédestre et son balisage chez 
Nestlé (Vers-chez-Les-Blanc, Lausanne, Vevey et EPFL). 

Habillement officiel (veste, t-shirt et gilet) pour les baliseurs et les responsables de région 
en collaboration avec Switcher. 

Balisage alpin du Col des Chamois Nord au-dessus de la cabane de Plan Névé. 

Etudes autour de la création d’un groupe de soutien aux communes dans le cadre de 
l’entretien des chemins de randonnée. Trop onéreux et ne répondant pas à leurs besoins, le 
projet est abandonné au profit de la collaboration avec Bergwald. 

2016 

Cours autour des chiens de protection des troupeaux (CPT) en collaboration avec les 
responsables d’AGRIDEA pour le Canton de Vaud. 

Début de la mise en place de plus de 900 itinéraires pédestres dans le cadre de MISTRA. 

2017 

Switcher ayant fait faillite, nous entamons une étroite collaboration avec Pangolina dans le 
cadre de l’habillement des baliseurs et des chefs de course. 

Poursuite de la mise en place des itinéraires pédestres dans MISTRA. 
  



 
 
 
 

6 

2018 

Création d’un Fonds de soutien pour les communes vaudoises dans le cadre des 
infrastructures sur le réseau pédestre officiel. Le règlement du Fonds est calqué sur celui 
de Suisse Rando. 

Vaud Rando fête ses 75 ans. 

2019 

Depuis 1988, l’AVTP devenue Vaud Rando balise officiellement les sentiers pédestres 
vaudois. Nous signons (enfin!) une Convention avec la Direction Générale de la Mobilité et 
des Routes (DGMR). 

Premiers contacts avec le secrétariat de la Ville de Lausanne autour d’un parcours Santé qui 
deviendra un itinéraire SuisseMobile local en 2023. 

Soucis puis résolution du libre passage à travers l’Arboretum du Vallon de l’Aubonne. 

2020 

La DGMR nous donne la possibilité financière d’engager un adjoint technique à 60%. Vaud 
Rando établit un partage des tâches entre le cahier des charges du président de la 
Commission technique et ce futur adjoint technique. 

Sécurisation du chemin avec pose de chaînes à la Roche Marquée (Baulmes) selon le 
principe du financement du matériel par la commune et mise à disposition du personnel ainsi 
que des machines par Vaud Rando. 

Visite d’inspection et de collaboration avec Suisse Rando et Berne Rando du tracé Gstaad-
L’Etivaz sur la Via Alpina de SuisseMobile. 

2021 

Engagement dès le 1er août de Tristan Cordonier, baliseur, géographe et passionné de 
randonnées. Mise en place de son poste de travail dans le cadre du bureau de Vaud Rando. 

La cohabitation entre les VTT et les randonneurs doit être planifiée. Les responsables de 
région signalent les cas problématiques qui sont ensuite traités directement avec les offices 
du tourisme et communes concernés. 

Etroite collaboration avec nos collègues français autour d’une entrée de la Via Francigena 
par Jougne grâce au nouveau GR 145. 

Les grands carnivores (loup, lynx et ours) posent des problèmes. Vaud Rando soutient les 
professionnels de l’agriculture dans leurs mesures et conseils, afin de garantir une sécurité 
optimale des randonneurs.  
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2022 

Balisage de l’entrée en Suisse de la Via Francigena par Jougne grâce au GR 145. 

Balisage par la région 6 du Sentier Nature sur la commune de Lausanne. 

Les déviations temporaires de plus d’une semaine sont indiquées sur SuisseMobile et 
balisées sur le terrain avec des autocollants oranges selon la nouvelle norme. 

Equipement complémentaire des régions avec des perceuses-frappeuses Hilti TE2 plus 
légères et tout aussi efficaces. 

Livraison par nos soins de plus de 130 panneaux informatifs liés à la présence du loup aux 
communes du Parc naturel régional Jura vaudois. 

Réunions régulières avec Tristan Cordonier, notre adjoint technique, afin de vérifier si son 
cahier des charges ainsi que son taux d’engagement sont adéquats. 

Accueil et mise au courant progressive durant le second semestre de Cédric Fonjallaz qui va 
reprendre la présidence de la Commission technique dès le 1er janvier 2023. 

Ces 12 années de présidence à la Commission technique peuvent également être 
représentées par les statistiques suivantes: 

37’655 km avec mon véhicule. 

26’650 courriels traités. 

10’764 heures de travail, dont 4117 heures sur le terrain. 

3784 km de réseau pédestre officiel vaudois (3179 km balisés en jaune, 583 en rouge et 
blanc et 22 en bleu et blanc). 

500 pages de notes manuscrites dans mes 12 cahiers bleus. 

111 réunions dans les 10 régions du balisage vaudois avec les responsables de région et leurs 
baliseurs. 

36 séances de la Commissions technique préparées et conduites par le président, dont 12 
sur le terrain. 

1 président qui termine son mandat toujours heureux de l’avoir choisi voici 12 ans ! 

En portant une vision globale sur cette période, je constate que nous sommes partis avec 
un réseau pédestre estimé à 3300 km, dont les tracés étaient difficilement transmissibles. 
Les finances étaient saines, mais le budget restait serré. Deux éléments importants se sont 
produits en parallèle et ont changé fondamentalement la situation. 

Tout d’abord, les recherches de fonds très efficaces menées par Suisse Rando. Elles ont 
abouti au versement de montants très importants pour notre budget, près de CHF 200’000.- 
par an ces dernières années. 
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Ensuite MISTRA - dont nous avons essuyé les plâtres - nous a permis de définir et donc de 
connaître précisément notre réseau, maintenant calé sur les géométries de swisstopo. Ces 
données sont de plus exportables de manière rigoureuse vers les éditeurs de cartes comme 
MPA. Grâce à la présence dans quasi chaque poche de randonneur d’un smartphone 
contenant SuisseMobile, nos précieux 3784 km sont maintenant mieux connus et très 
utilisés. 

Pour terminer, j’aimerais également dresser une liste de quelques sentiments et émotions 
ressentis durant cette présidence. En votre compagnie, j’ai vécu : 
1. De très nombreuses randonnées sur des chemins à vérifier ou découvrir. 
2. Des distances parfois longues à parcourir loin de tout. 
3. Des exercices d’équilibre entre les différentes possibilités et les intentions des 

nombreux acteurs concernés par le balisage. 
4. Des inquiétudes face à des situations nouvelles compliquées. 
5. De la sérénité lors des retours à la maison. 
6. Des hauts sommets découverts et balisés en chemins alpins. 
7. De la soif lors des chaudes journées d’été. 
8. De la satisfaction à retrouver le bon chemin. 
9. Des projets étudiés, visités sur le terrain et parfois abandonnés car inadéquats. 
10. Des situations qui paraissaient désespérées et pour lesquelles une solution a 

finalement été trouvée. 
11. Le plaisir d’être accompagné par des collègues sérieux et bien équipés sur tous les 

sentiers. 
 

Ces 11 points seront illustrés lors de l’AG du printemps 2023 par les soins d’un dessinateur 
connu de tous. 
 
Merci de votre aide précieuse à toutes et tous et bonne suite avec Cédric Fonjallaz, votre 
nouveau président de la Commission technique. 
 

• Le rapport de la Commission vidéo, M. François Liaudet. 

Quatorze vidéos sont actuellement à disposition sur le site Vaud Rando et Facebook. Les 
deux dernières seront finalisées durant 2023. Une sera tournée ce printemps dans le Jura, 
au lac Brenet ; l’autre cet été dans la région d’Avenches et du lac de Morat.  
 
Je tiens ici à souligner le soin et la passion de notre vidéaste et baliseur Gilbert Carrard. Nous 
lui sommes très reconnaissants de son excellent travail. 
La gestion du réseau social Facebook est toujours assurée par Fredric Norberg. Nous avons 
constaté un intérêt croissant exprimé par les nombreuses visites du site. 
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En 2022, une large démarche en vue d’améliorer le site internet de Vaud Rando a été initiée 
afin de le rendre plus attractif. La secrétaire, le comité, les membres, les chefs/cheffes de 
course, les baliseurs/baliseuses et des responsables de région ont été consultés de manière 
à identifier les attentes. Quelques membres ont répondu au questionnaire paru dans le 
bulletin de novembre 2022. Qu’ils en soient remerciés ! Des renseignements ont été pris au 
niveau des associations cantonales et de notre association faîtière Suisse Rando, elle-même 
effectuant une démarche similaire. 
Au fur et à mesure de ce processus, nous avons constaté que le logiciel actuel peinait à 
accueillir de nouvelles fonctionnalités. Un renouvellement total de notre site s’impose donc. 
Un cahier des charges a été rédigé présentant notre association et nos attentes. Nous 
l’avons soumis à trois agences et attendons leurs offres. Le choix effectué, le mandat de 
renouvellement du site sera attribué ce printemps dans le but de disposer d’un nouvel outil 
en fin d’année. 

 
4. Comptes 2022 

Le comité a décidé de modifier la communication des comptes. Ceux-ci ne sont plus 
envoyés mais communiqués sur le site de Vaud Rando et déposés sur les chaises lors de 
l’AG. La présentation a également été modifiée, avec des explications sur certains postes. 

Il est relevé un léger bénéfice après l’attribution aux fonds. Quatre fonds ont été utilisés. Le 
nombre de membres est en augmentation, cependant lors des envois, plusieurs courriers 
viennent en retour, créant deux fois par année des variations des membres.  

Les charges sont en augmentation, notamment avec l’augmentation du taux du responsable 
technique. Toutefois, cette charge salariale est imputée à la subvention de l’Etat. Un nouvel 
itinéraire a vu le jour, n° 138 Sentier nature Grand Lausanne, créant une charge 
supplémentaire pour le service public. 
Au bilan, les comptes postaux et bancaires ne soulèvent pas de soucis particuliers. 
 

• Rapport de la Commission de vérification 

M. Eduard Zingg donne lecture du Rapport de vérification des comptes effectuée par 
Mme Chrstine Gatherat et lui-même. 

 

• Adoption des comptes 

L’assemblée approuve les comptes tels qu’ils sont présentés, donne décharge à 
Mme Caroline Genovese, secrétaire-comptable, à M. Johnny Perera, trésorier, aux 
vérificatrices, ainsi qu’au Conseil. 
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5. Budget 2023 

Au budget, un montant de CHF 30'000.- est alloué pour la création d’un nouveau site 
internet. Les autres postes ne soulèvent pas remarques particulières. 

L’assemblée approuve le budget tel que présenté. 

 

6. Elections statutaires 

Démission de  
• M. Bernard Matthey-Doret, président de la commission technique depuis 2010 

 
Réélections de  

• Elu au Comité en 2020, M. Johnny Perera accepte de se présenter pour un nouveau 
mandat, en tant que trésorier, 
 

• Elue au Conseil en 2020, Mme Silvana Perazza accepte de se présenter pour un 
nouveau mandat  

 
Ils sont réélus par acclamations. 
 
Election au comité : Présentation orale de M. Cédric Fonjallaz  
 
Election au conseil : Présentation vidéo de M. Didier Perretten  
 
Tous deux sont élus par acclamations. 

 

Avec ces élections et conformément aux statuts, le Conseil se compose de 9 membres : 

§ M. Etienne Poget, président 
§ M. Fredric Norberg, vice-président 
§ M. Johnny Perera, trésorier 
§ M. Cédric Fonjallaz, président CT 
§ Vacant, président CE 
§ Mme Marie-Christine Fert, rédactrice du bulletin 
§ Mme Jillian Bircher 
§ M. François Liaudet 
§ Mme Silvana Perazza 
§ M. Didier Perretten 

 
MM Bernard Matthey-Doret et Claude Qauriter sont élus membres d’honneur et 
chaleureusement remerciés pour leur dévouement durant toutes ces années pour Vaud 
Rando. 
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Vérificateurs 2022 :  
 
Eduard Zingg (1ère) Christine Gatherat (3ème)  
 
Mme Christine Gatherat arrive à la fin de son mandat de vérificatrice 
 
Deux vérificateurs-trices et un vérificateur-trice suppléant-e doivent être élus-es 

 
Vérificateurs 2023 :  
 

Eduard Zingg (2ème) – Janine Echenard (1ère) – Jacques Biner (1ère) –  

Personne n’est nommé comme suppléant. 

 

7. Propositions individuelles et divers 

 

La prochaine assemblée générale aura lieu le samedi 27 avril 2024 à Jongny 

M. Alfred Fawer offre un bâton de pèlerin au président. M. Jean Steiner donne lecture du 
poème se trouvant dans le bâton. 

La séance est levée à 11h40. 

 

8. Présentation de M. Jean-Marc Landry, spécialiste du loup 

 

 

 
 Vaud Rando Vaud Rando 
 Etienne Poget, Caroline Genovese,  
 président secrétaire 

 


